

Les infos flash N°5/2025 de la Commune de MEY



Le mot du Maire

Mes chers concitoyens,

L'Eurométropole met à la disposition des communes membres un fonds de concours, qui nous a permis de financer de nombreux projets.

L'un des projets que nous souhaitons voir se réaliser est la requalification de la place de l'église avec trois priorités, la désimperméabilisation des sols, la sécurisation avec la séparation des espaces piétons et du stationnement et la réaffirmation de cet espace en une place de village digne de ce nom.

Pour financer ces travaux, la métropole nous a proposé de renoncer à une partie de notre fonds de concours, ce que le conseil municipal a accepté et ainsi 190 000€ seront affectés à ce projet.

À la rentrée, nous proposerons une réunion publique pour vous présenter le projet élaboré en partenariat avec la métropole.

À compter du 1^{er} septembre, nous serons à 6 mois des élections municipales. Cette période pré-électorale est très encadrée au niveau de la communication. J'ai fait le choix de ne pas écrire le mot du Maire pendant cette période, mais nous poursuivrons notre communication dans le respect des principes définis par la jurisprudence.

Il me reste à vous donner rendez-vous le 17 août prochain pour la commémoration de la bataille de Mey du 14 août 1870.

Passez un bel été et prenez soin de vous!

Petit souvenir de la fête des voisins du 27 juin dernier



Fermeture du secrétariat de mairie
pendant les vacances : du 9 au 24 août.

Mairie de MEY Téléphone: 09/60/50/00/53

E-Mail : commune.mey@wanadoo.fr / [site internet http://www.mairie-mey.fr/](http://www.mairie-mey.fr/)

Application PanneauPocket

Permanences mercredi et vendredi de 17h à 19h



Commune de Mey



communedemey



Depuis le 1^{er} juillet, de nouveaux espaces publics sont devenus sans tabac : parcs, plages, lieux fréquentés par les enfants...

Objectifs :

- Diminuer le tabagisme passif chez les enfants,
- Réduire les mégots dans la nature,
- Démontrer que l'espace public est un espace de santé.

L'espace de jeux de Mey est concerné. Une signalisation sera installée prochainement.

Plan Pluie, cap sur une gestion durable de l'eau

L'Eurométropole de Metz déploie son Plan Pluie, une nouvelle stratégie collective pour mieux gérer les eaux de pluie et rendre l'eau à la nature.

💧 Pourquoi c'est important ?

- ◆ Recharger les nappes phréatiques
- ◆ Réduire les risques d'inondation
- ◆ Limiter la pollution des cours d'eau
- ◆ Et même faire des économies chez soi !

🏠 Vous construisez ? Vous pouvez agir.

Extension, piscine, véranda : tout projet d'urbanisme doit désormais intégrer la gestion des eaux pluviales par infiltration. Des solutions existent, et l'Eurométropole vous accompagne avec des ressources en ligne.

Pour en savoir + 🖱️ <https://lnkd.in/eaxy4QYX>

👤 **Le chiffre : 50**

En euros, le montant du bon d'achat proposé par l'Eurométropole dans le cadre de l'achat d'un récupérateur d'eau.

Petit rappel

Les propriétaires de chiens sont tenus de ramasser les crottes de leur animal sur les trottoirs et les espaces verts, et de les mettre dans une poubelle.

Des sacs sont en libre distribution dans le hall d'entrée de la mairie.



INVITATION FÊTE DU 17 AOÛT 2025 À MEY

La municipalité de Mey, en collaboration avec la section du Souvenir Français de Vallières, Vantoux, Mey, a le plaisir de vous inviter à la commémoration de la bataille de Mey de 1870.

**Cette commémoration sera célébrée le
Dimanche 17 août 2025**

Au programme :

10 h : messe à l'église de Mey (pour ceux qui le souhaitent)

11 h15 : rassemblement place de l'église et départ en cortège au monument

11h30 : discours et dépôt de gerbes au monument

12h00 : verre de l'amitié

Cette fête sera placée sous le signe de l'amitié franco-allemande avec la participation d'une délégation de Gisingen, commune de la Sarre avec laquelle notre commune est jumelée.

Vous pourrez ensuite vous réunir autour du verre de l'amitié offert par la commune.

Les conseillers et moi-même serions honorés de votre présence.

Nous vous prions d'accepter l'expression de nos sentiments les meilleurs.
Sylvie ROUX, Maire de Mey

